

## [EDUCACIÓN]

# Destacan a Escuela E-80 por buenas prácticas educativas

Establecimiento fue reconocido por sus iniciativas de "Acompañamiento al Aula" y "Unidades de Aprendizaje".

Ricardo Muñoz Espinoza  
 rmuñoz@estrellanorte.cl

La Agencia de Calidad de la Educación destacó a la Escuela E-80 Arturo Prat Chacón de Antofagasta por desarrollar buenas prácticas educativas que ha elaborado el establecimiento y además para difundirlas y así orientar a otras escuelas y colegios a implementar iniciativas similares.

Y es que un grupo de profesionales de la Agencia de Calidad llegó hasta dicha escuela para realizar durante tres días una serie de reuniones, talleres y entrevistas para conocer el trabajo que efectúa la unidad educativa, como parte de la Ley 20.529 que establece el Sistema Nacional de Aseguramiento de la Calidad de la Educación.

En esta oportunidad, la directiva del establecimiento presentó las iniciativas "Proceso de Acompañamiento al Aula" y "Co-



LA DIRECTORA DE LA E-80, ROSA ARÉVALO EN LA EXPOSICIÓN.

munidades de Aprendizaje", proyectos que buscan potenciar las prácticas de los docentes en la sala de clases para mejorar el aprendizaje de los escolares, lo cual será difundido en un futuro informe de la Agencia de Calidad de Educación.

Esta escuela fue seleccionada por ser la cuarta a nivel regional que obtuvo más alto puntaje en la pasada prueba Simce, en relación a otros colegios particulares y particula-

res subvencionados.

"El apoyo constante, el compromiso y la identidad de cada uno de los integrantes de esta escuela, principalmente los profesores. Tenemos un equipo de gestión de lujo. Estamos felices y agradecidos de que la escuela sea reconocida", comentó la directora de la Escuela E-80, Rosa Arévalo, respecto al trabajo que les permitió tener esta distinción.

"Estamos muy contentos de estar en la Escuela



LA ESCUELA ARTURO PRAT CHACÓN FUE RECONOCIDA POR SUS BUENAS PRÁCTICAS EDUCATIVAS.

Arturo Prat realizando una visita de aprendizaje, con lo que pretendemos llegar a los establecimientos que tienen buenas prácticas y que todos puedan conocer cómo en la E-80 se está realizando el acompañamiento del aula y las comunidades de aprendizaje que a ellos les ha servido notablemente para mejorar su gestión", dijo en tanto Gloria Vega, evaluadora de la Agencia de Calidad de Educación Macrozona Norte.

Mientras que la coordinadora de gabinete técnico de la Corporación Mu-

nicipal de Desarrollo Social (CMDS) -organismo que administra la escuela-Lorena Cerpa, añadió que "aquí ese realiza el buen resultado que ha obtenido el establecimiento hace mucho tiempo. Es una escuela que ja ido progresando en sus resultados. El año pasado en el Simce estuvo por sobre los 304 y 305 (puntos) en lenguaje y matemática".

"Así que como CMDS estamos orgullosísimos de nuestra escuela Arturo Prat y del liderazgo pedagógico que tiene su directora y el equipo de gestión

y todos sus docentes y funcionarios, en realidad toda la comunidad educativa", añadió.

Por último, la supervisora del Departamento Provincial de Educación, Pamela Fuentelzar, señaló que "estamos muy orgullosos de compartir la alegría inmensa al saber que han sido reconocidos a nivel regional para poder compartir prácticas pedagógicas que serán inspiradoras y modelo para futuras prácticas que realizan los establecimientos a lo largo de nuestro país".

CEDIDA Y CAPTURA DE PANTALLA